

Mittelinsel Steinmüllerallee**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
25.10.2023	Ausschuss für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Digitalisierung

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Digitalisierung beschließt den Ausbau einer Mittelinsel in der Steinmüllerallee und nimmt die Ausführungen der Verwaltung zum Straßenbau zustimmend zur Kenntnis.

Begründung:

Die Stadt Gummersbach beabsichtigt im Bereich der Steinmüllerallee 13 eine Mittelinsel zur Erleichterung der Querung der Straße und zur Erhöhung der Verkehrssicherheit zu errichten.

Nach durchgeführter Kamerabeobachtung hat sich an der beschriebenen Stelle ein erhöhtes Querungspotenzial der zu Fuß Gehenden gezeigt, insbesondere durch den Fußweg Richtung Stadtgarten und Halle 32 sowie durch den Eingang der AGewiS. Zu Hauptverkehrszeiten sind nur geringe Verkehrslücken vorhanden, die das sichere Querens der Straße für mobilitätseingeschränkte Personen erschweren.

Durch die Mittelinsel würde eine Parkbucht mit drei Stellplätzen entfallen. Die vorhandenen Grünbeete können jedoch erhalten bleiben.

Es wird eine Förderung über die Förderrichtlinie Nahmobilität angestrebt. Die Umsetzung soll im Jahr 2024 erfolgen.

Anlage/n:

Anlage 1: Luftbild Überquerungshilfe Steinmüllerallee

Anlage 2: Entwurfsplanung Überquerungshilfe Steinmüllerallee